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校長： 

1. 介紹新進老師。 

2. 未來校務會議應該有司儀，會與總務處討論。 

3. 聘書會朝著期末之前發，請人事室規劃。 

4. 個人辦學理念，和諧、團結、理性、溝通跟服務學習。 

5. 個人領導風格，嚴以律己、謙卑以待人。 

6. 學校願景，請同仁接受我的邀約，把品牌形象塑造出來。 

7. 經營策略，內外兼修，要推出去的由校長主導規劃衝刺，

內控部分需要更正調整的，全體教職員工可以接受校長邀

約，以學校的宗旨，利益做調整為最終目標。 

8. 未來美容跟婚紗做結合，在美學館建置乙級場所，做國際

形象的推動，盼國立臺南大學與崑中教育策略聯盟順利成

功。 

9. 與台南科技大學電機工程學系合作推動國科會高瞻計畫三

年計畫。 

10. 科群調整，因應社會需求邀約科主任與楊主任開會啟承彙

整。 

11. 老師不要不假外出，2小時內寫外出，超過 2小時寫請假

單。 
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12. 學生校車要做規劃，人數、時間及要有窗口做處理。 

13. 未來六年一貫制，會做建置及推動，落實生活教育，包括

學生及家長，應多用心多做溝通，發揮班級經營。 

14. 薪資結構未來結合退休這區塊以不影響各位薪資、福利的

情況下，提給董事會做調整。  

15. 如何讓別人肯定我們學校，我們需要往上提升，精神、心

情、情緒保持輕鬆愉快，做專業付出，所有問題歡迎到校

長室做雙方溝通。 

16. 服務學生、家長，服務態度要熱忱謙卑，專業要深耕。 

17. 有關內部控制制度，修正條文已經透過行政會報討論通

過，如各處室沒有異議，提報至校務會議，大家有沒有意

見，如沒意見，由校長總啟呈報董事會，董事會會支持我

們如何來做。 

18. 不要用高壓方式掌握學生，應因材施教，改變自我方法。 

19. 校園環境美化應再提升。 

20. 總務處要推動愛惜公物。 

21. 在餐廳旁邊地下室建置中餐、西餐、烘焙的臨時場所。 

22. 要建置年年優質化的學校，設備組能擔當重任，如何把招

生做分析規劃，轉換成辦學經營理念。 
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23. 輔導熱忱老師推動轉介。 

李松茂主任： 

1. 感謝各位同仁對於招生工作的投入。無法達到預期目標的

再加油。 

2. 課程編排不如意請多體諒，教學進度表請於 9月 5日前繳

交。 

3. 本學期教師專業發展評鑑，拿到通知單的是 100年度新加

入的老師，10月 15日前完成線上研習。 

4. 高中職優質化、均質化已通過，相關預算已依政府規定做，

希望能協助學校來完成這項工作。 

5. 有關係到學生權益的事項，請導師一定要向學生宣導。 

校長： 

1. 未來努力方向會在課本上提前來做，讓蘇先生能做好規劃。 

2. 導師有責任宣導、叮嚀學生。 

施春娥主任： 

1. 請各位同仁協助學務處工作。 

2. 落實生活教育，學生制服儀容配合執行，禮貌運動持續維

持。 

3. 8月 22日有接到二科專員來電，老師與學生對談時語帶威
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脅，請老師注意，且不要肢體處罰。 

4. 新生訓練感謝老師的幫忙。 

5. 學生頭髮管理問題，校長指示，先就學生染髮問題來處理，

給予一個月緩衝期改善，如不改善再做進一步處理。 

校長： 

       情緒管理如何因應，一定要忍得住，否則會讓人作標籤，男 

       老師不能與女同學有肢體語言動作，一定要遵守。 

李耀廷主任： 

1. 代表全體同仁如有服務不週的地方向各位致歉，剛新任今 

後會抱竭誠態度 服務各位同仁。 

2. 請老師儘快清查教學設備，班級課表牌如有毀損請提出申  

請修護。 

3.有些辦公室或教師有額外用電請注意用電安全。 

4.RO水有定時更換濾心並檢驗，保證安全無虞。 

校長： 

       李主任是邀約來做點事，他比較不會講話，但熱誠夠，多做  

       事少講話。 

楊瑞東主任： 

1. 實習工廠、電腦教室正常運作，如有衝堂要先跟教務處報 
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備已請電腦中心支援安置完成。 

2. 請老師務必一定要先到實習場所，不可請同學或幹部拿鑰 

匙開門。 

3. 請各科協助我們推動檢定工作。 

4. 校外參訪的各科，交通安全注意事項除了家長同意書保險

外，要有參訪的教育性及事業工廠的實驗性少到娛樂場

所。 

校長： 

1. E化功能更增強。 

2. 避免到遊樂中心，場所校外參訪，如要應到有教育意義的

地方。 

3. 公民訓練好久沒辦，可請學務處規劃。 

4. 請教務處對各科評估規劃，激發學生潛力，檢定部份請教

務處、各科主任及實習室內來做推動。 

鍾學成主任： 

1. 各班有高危險群學生，彙整到輔導室轉介，做進一步輔導。 

2. 已建置生命教育，生涯規劃 DVD教材，請多加利用。 

校長： 

         會建置輔導教師的增聘，遴聘資格符合的輔導教師人員。 
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吳麗美組長： 

        1.99學年度第 2學期末已選出考核、教評會委員名單，將 

        公佈於人事網站。 

       2.各位老師有新的加科登記或專業技術甲、乙級證照，請 

       提供至人事室。 

       3.成績考核通知書，已製作完成，可到人事室領取。 

       4.請上網參閱人事室相關業務及本校訂定的施行細則與辦 

       法，有任何更好的建議，可在各處室會議時提 

       出，學校將廣納建議作為修定參考。 

5. 依教職員工出勤管理要點，教職員工依規定時間出勤簽 

       到導師 7：30—17：00在各科辦公室，專任教師學期開始早 

       上 8：00以前至人事室簽到，全勤者享有加分的福利。 

校長： 

1. 老師不要不假外出，2小時內寫外出，超過 2小時寫請假

單。 

2. 學生車輛要做規劃，人數、時間及要有窗口做處理。 

3. 未來六年一貫制會建置推動。 

4. 未來落實生活教育，包括學生及家長，應多用心，多做溝

通，發揮班級經營成效。 
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林央央主任： 

1. 教育部中部辦公室上週做會計業務訪視，感謝各位同仁協

助提供相關資料佐證。 

2. 各科設備 9月 15日前開科務會議及各處室會議，將經費

需求寫預算交到會計室。 

3. 戶外教學，超過 10萬元以上，先寫簽呈校長核可後，由

總務處辦理招標。 

校長： 

1. 請教務處規畫教學觀摩。 

2. 設備部份請各位共同關心學校，資本門設備，經常門設

備，業務的過程當中，花費很大， 

  希望呼籲能開源節流。 

3. 科裏有需要的設備需以整體性、前瞻性規劃，達到最高效

益跟使用率。 

翁國欽主任： 

1. 有關教學及學生管理請多幫忙。 

2. 經校長批可機車的擺放請放在 3字頭教室後面，上課都在

3字頭教室。 

校長： 
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        請多擔待，因為白天上班晚上上課比較不同，擔任補校的老 

        師請多關照，多給予讚美。 

李松茂主任： 

        8月 15日本學期行事曆已訂好，有同仁有不同看法，因行 

        政會報討論過，其實修改不宜，修正部分提出來，9月 10 日 

        有排輔導課，因中秋節及雙十國慶有連續假期，所以建議不 

        要排輔導課，如附議，請校長裁定。 

校長： 

        行事曆必須依照教育廳規定來做，如果沒意見掌聲通過。 

李松茂主任： 

        修正後行事曆會在網站公告。 

吳柏喬董事長： 

1. 與台南大學、南台科大都有互動，這樣有助於學校正面

發展。 

2. 今年招生確實產生問題，請教務處做檢討報告，希望明

年的招生不會再有失誤。 

3. 今年針對新生送平板電腦，不是遊戲工具，是學習輔助

工具，必須走在時代尖端。 

4. 平板電腦會做管理，下週一行政會報討論。 
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5. 拓展國際能見度，會做技術上的合作。 

6. 希望同仁們多說好話，實話實說，不足的會檢討並改進，

讓我們共同創造一個好的環境，學校會慢慢逐步改善，

選擇崑中工作是你可以決定的，希望在校長的領導之

下，創造不同的崑中，祝崑中校運昌隆，各位身體健康，

萬事如意。 

校長： 

           感謝董事長勉勵及挺立支持。 

散會    


